



Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Johann Wolfgang von Goethe

Wehmutsvoll geben wir die traurige Nachricht, dass unser  
über alles geliebter Sohn und Bruder, unser Neffe und Cousin

*Dipl. Ing. Arch.*

***Eberhard Saller***

Angestellter der Stadtgemeinde Hallein

am Silvestertag 2019, nach einer schweren Erkrankung,  
im 45. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Urnenverabschiedung unseres lieben Sohnes findet  
am Freitag, dem 10. Jänner, um 15 Uhr in der  
Sankt Barbarakirche in Tenneck statt.

Tenneck, am 31. Dezember 2019

Wir danken dir lieber Eberhard für all die schönen Jahre,  
die wir mit dir verbringen durften und für deine  
verständnisvolle Einstellung.

Wir werden für immer in Liebe mit dir verbunden bleiben:

deine Eltern Rudolf und Margarete

dein Bruder Harald

Im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden zugunsten des  
Vereines „Kinderglück am Reiterhof“, IBAN: AT49 3505 7000 0022 0111,  
Verwendungszweck „† Eberhard Saller“